



Sahara Découverte

A.S.B.L.

N° d'entreprise 0833 522 582

Rue F.J.Péterinck, 9/16

7500- Tournai

BELGIQUE

Proposition de voyages au désert.

L'asbl organise des séjours de marche au désert.

Il s'agit de voyages solidaires réalisés dans le respect des personnes et de leur environnement.

Logement en bivouac.

Rien à porter...les dromadaires assurent !

-départs entre début octobre et fin avril

-voyages « à la carte » : choix de la date de départ

choix de la durée du séjour

choix de la durée de marche chaque jour

-tout est fourni durant le séjour au désert : repas, eau minérale, tentes, couvertures, matelas...

-prix : 60€ par personne et par jour au départ de M'Hamid.

-à votre demande, votre transfert depuis l'aéroport jusque M'Hamid peut être organisé.

Le coût varie selon le mode de transport choisi et le nombre de personnes transportées.

Vous pouvez atterrir à Marrakech, Ouarzazate ou Zagora.

Les vols vers Marrakech sont fréquents et peu chers, surtout en dehors des périodes de vacances scolaires.

Atterrir à Marrakech permet de découvrir une ville très animée et qui possède de très beaux palais et jardins.

Pour découvrir Marrakech, deux à trois journées suffisent.

Pour descendre de Marrakech à M'Hamid, point de départ de la randonnée au désert, il y a 450km.

Il faut prévoir une journée de route, quel que soit le moyen de transport utilisé. (Bus de ligne régulière, taxi, 4X4)

La route est bonne mais il s'agit essentiellement de route de montagne, on circule donc à vitesse réduite.

Les paysages traversés sont majestueux, parfois verdoyants, parfois très austères.

On peut également descendre à Ouarzazate. Cela réduit le trajet par la route.

Il faut à ce moment-là compter 5 heures de route.

Atterrir à Zagora, à une centaine de kilomètres de M'Hamid réduit la durée du transfert à une 1h 30.

Il est évidemment possible de choisir un aéroport à l'aller, un autre pour le retour.

Quel que soit votre lieu d'arrivée au Maroc, nous pouvons vous proposer de venir vous accueillir à l'aéroport.

Lors de votre arrivée à M'Hamid, Porte du Désert, vous êtes accueillis par les nomades qui vous accompagneront durant votre séjour au désert.

La première nuit se passe près de la palmeraie de M'Hamid

Le matin, les nomades viennent vous chercher pour vous emmener au désert.

Ils sont accompagnés de leurs dromadaires qui porteront vos bagages.

On voyage donc « léger ».

Le voyage se fait en complète autonomie : les dromadaires transportent les provisions nécessaires à la confection des repas ainsi que l'eau en bidons pour la cuisine et l'eau minérale pour la boisson et le brossage des dents.

Le déroulement d'une journée est celui-ci :

Lever vers 8 heures, petit-déjeuner, chargement des dromadaires, départ.

Marche de deux heures environ – Petite pause et reprise de la marche

A l'arrivée, les tapis sont étalés, on boit le thé pendant que l'on prépare le repas.

Après le repas, et selon la durée de marche du matin, on se repose un peu, on se remet en marche ou bien on établit le bivouac.

Chacun s'installe (tentes, matelas de mousse et couvertures fournis par les nomades) pendant que l'on prépare le repas du soir qui mijote à l'aise : moment dédié aux échanges, à la rêverie, au farniente...

C'est aussi le moment de la « cérémonie du thé ».

Et puis, repas autour du feu.

Le soir, encore le thé et préparation du pain qui cuira dans le sable et la cendre.

Souvent, les nomades chantent durant la veillée. On papote, on admire le ciel...

Et puis bonne nuit !

Si on le souhaite, on peut délaissé la tente et dormir à la belle étoile.

La durée de marche, la vitesse de marche sont à décider avec les nomades.

La première journée de marche sert un peu de test. Cela étant, on ajuste.

Il ne faut pas d'équipement particulier pour la marche au désert.

Nous avons dressé une liste de matériel à emporter que nous tenons à votre disposition si vous le souhaitez.

Pour tout renseignement : Michelle Louis- 0476 64 30 99 ou ml230949@yahoo.fr

Sahara Découverte asbl- Compte bancaire BE54 0688 9072 8997  
[saharadecouvertéasbl@yahoo.fr](mailto:saharadecouvertéasbl@yahoo.fr) tél. 00 32 476 64 30 99